



La section volley accueille l'équipe professionnelle du SPVB

publié le 07/02/2022

Nous avons eu la joie d'accueillir ce jour , l'équipe professionnelle du SPVB qui a mené des ateliers techniques et de jeu auprès des enfants, avec bienveillance et une implication totale , le tout dans un état d'esprit remarquable. Merci à eux pour leur disponibilité. A noter la présence d'un joueur médaillé de Bronze aux JO cet été.

Merci à Brice Donat, entraîneur de l'équipe professionnelle qui a orchestré tout cela avec brio et qui a tout mis en œuvre pour que ce moment soit possible.

Je peux vous assurer qu'à la sortie de l'entraînement , les jeunes joueurs sont repartis avec des souvenirs inoubliables plein la tête.

Il est fort probable que nous puissions refaire cette intervention dans l'année avec en Guest-star la véritable médaille de Bronze.



